



Medien in Münster

Ortsverein Hiltrup – Berg Fidel

kontakt@spd-hiltrup.de

www.spd-hiltrup.de

Vorsitzender: Jörg Knebelkamp

Kortumweg 73, 48165 Münster

Fon 02501-261136

Münster, 10.1.2008

Pressemitteilung zu: SPD – wir kümmern uns

(siehe auch www.spd-hiltrup.de/?s=Presse)

„Kleine“ Bürgeranliegen, große Wirkung mit der SPD

Im Dezember 2007 hatten wir im Internet aus dem Alltag des SPD-Fraktionsvorsitzenden der Bezirksvertretung Hiltrup berichtet: Hermann Geusendam-Wode kümmert sich engagiert um Bürgeranliegen aus dem Alltag.

Hier sind die Ergebnisse: es lohnt sich, die SPD in der Bezirksvertretung anzusprechen!

Anliegen 1:

Radweg, südlich des Osttors zwischen Rubensstrasse und Rohrkampstrasse. Hier wiesen Bürger auf Rutschgefahren für Radfahrer (Schulweg) durch altes Laub hin, welches den Radweg verschmutzt. Der Weg sei im Herbst zwar einmal vom Laub befreit worden, indem man dieses weggeblasen habe. Danach habe es sich aber wieder verteilt und bilde nun eine faulig rutschige Masse.

Abhilfe:

Herr Quebe von der Strassenmeisterei Münster (Straßen.NRW) teilt mit, dass der Radweg am Osttor am 17.12.07 gefegt und soweit möglich von Laub befreit wurde.

Anliegen 2:

Neues Gewerbe im Quartier Nobelstrasse. Die häufig ortsunkundigen LKW-Fahrer - manche haben es aber auch wohl nur eilig - achten die Vorfahrt der Radfahrer nicht, die aus der Unterführung kommend auf das alte Osttor fahren wollen. Auch Sicherheitsabstände der LKW zu Radfahrern auf der Prinz-Brücke würden nicht eingehalten.

Abhilfe:

Zu der Problematik des gestiegenen LKW-Verkehrs durch die neuen Gewerbebetriebe an der Nobelstraße sind verschiedene Hinweise bei der Stadt Münster eingegangen. Derzeit wird eine Verkehrszählung vorgenommen. Stadtplanungsamt und Ordnungsamt werden nachfolgend Lösungen erarbeiten und zeitnah informieren.

Anliegen 3:

Strassenreinigung: Freitags morgens um halb acht Uhr kehrte bisher häufig ein Kleinkehrfahrzeug der städtischen Abfallwirtschaftsbetriebe die Bahnunterführung zwischen Kreuzung Glasuritstrasse und altes Osttor, entgegen dem Hauptstrom der Schüler und Radfahrer, die von Hiltrup Ost nach Mitte unterwegs sind.

Abhilfe:

Herr Lotz von den Abfallwirtschaftsbetrieben teilt mit, dass der Fahrradunnel Osttor nicht mehr vor 8 Uhr morgens gereinigt werde.

Mit freundlichen Grüßen

Hermann Geusendam-Wode

Vorsitzender der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Hiltrup